

Con la rigidez fiscal se detonará déficit: CEESP (El Financiero 03/04/14)

Con la rigidez fiscal se detonará déficit: CEESP (El Financiero 03/04/14) Clara Zepeda czepeda@elfinanciero.com.mx
Jueves, 3 de abril de 2014 El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) alertó que la rigidez fiscal en México pone en aprietos la estabilidad macroeconómica, cuando el gobierno federal propone un mayor déficit. Luis Foncerrada Pascal, director general del CEESP, afirmó que la estrecha base de contribuyentes, junto con un gasto público que crece, amplía el déficit fiscal, por lo que esto traería implicaciones muy "serias y graves" para la estabilidad macroeconómica. En el marco de la presentación del libro "Productividad para la competitividad" de Carlos Amtmann, en el Foro IMEF, el especialista económico anunció que actualmente se tienen dos retos a nivel gubernamental. "El primero es que se sostenga claramente la estabilidad macroeconómica que hemos tenido desde la crisis de 1995, la cual ha costado mucho para tenerla; si bien no es suficiente para crecer, sí es necesaria", dijo. Añadió que hay un tema que puede poner en riesgo a la estabilidad, "y es la rigidez fiscal que tenemos en México". "Hay una estrecha base de contribuyentes, pagamos más los de siempre, no se amplía la base tributaria; ese es un reto muy serio porque la otra gran rigidez es un gasto público que no baja sino que crece. Si se tiene pocos ingresos y un gasto que crece, sólo se tiene una variable de ajuste, el déficit, y esto puede traer implicaciones muy serias y graves para la estabilidad macroeconómica", aseveró Foncerrada. México anotó en febrero un déficit en sus finanzas públicas de 40 mil 820 millones de pesos (unos tres mil 123 millones de dólares), en medio de un sorpresivo revés en sus ingresos petroleros y tributarios.